

La mini entreprise - 1/1

J'ai eu la chance de participer à...

A l'heure où les offres d'emplois se rétractent, à l'heure où les conditions à l'embauche se compliquent, trouver un job relève du parcours du combattant. D'où la nécessité de se poser la question suivante : que faire pour maximiser ses chances de succès sur le marché très concurrentiel du travail ?

Fort de cette interrogation, et soucieux d'apporter une plus-value à la formation des demandeurs potentiels d'emploi que sont les étudiants, l'ASBL "les jeunes entreprises" prône le pragmatisme en offrant à ces derniers la possibilité de se confronter aux réalités de la vie associative.

C'est dans ce cadre qu'ont vu le jour à COOREMANS, deux "jeunes entreprises" constituées d'une dizaine d'étudiants chacune qui se réunissent hebdomadairement sous la tutelle d'un responsable de l'ASBL.

Il est important de noter ici le dynamisme de ces jeunes entrepreneurs, qui vous ont certainement déjà accosté pour vous proposer leurs "page up" ou leurs bics pour la SA "ease your life", ou encore les bougies parfumées de la SA "candescent".

Pour réaliser leurs objets sociaux respectif, ils disposent de capitaux constitués par la vente d'actions d'une valeur nominale de 5 euros, dont vous êtes peut-être des heureux souscripteurs. Au cas contraire il est toujours temps d'apporter un soutien inconditionnel aux entreprises en question, de témoigner de votre sympathie à ce projet en vous portant acquéreur des produits proposés.